



Robert Allmann, Danielstr. 27, 82467 Garmisch-Partenkirchen

Per E-Mail an die  
Marktgemeinde Garmisch-Partenkirchen  
Zu Hd. 1. Bürgermeisterin Dr. Meierhofer  
Rathausplatz 1

82467 Garmisch-Partenkirchen

20.11.2018

**Antrag auf Beschlussfassung zur energetischen Ausstattung des neuen Kongresshauses im Zusammenhang mit den Vorbereitungen der Ausschreibungen für den beschlossenen Neubau.**

Sehr geehrte Frau 1. Bürgermeisterin Dr. Meierhofer,

für die SPD Fraktion im Gemeinderat stelle ich folgenden **Antrag**:

Die Verwaltung wird beauftragt, im Rahmen der Vorbereitungen der Ausschreibungen für den geplanten Neubau des Kongresszentrums hinsichtlich der Energie-Standards, mindestens ein Passivhaus oder besser den eines 0-Energiehauses zu prüfen und das Ergebnis dem Bauausschuss vorzulegen.

Begründung:

Der Gemeinderat hat mit großer Mehrheit einen Neubau des Kongresshauses am jetzigen Standort beschlossen. Unter vielen anderen Gründen war auch mitentscheidend, dass die Energiebilanz der jetzigen Räume des Kongresshauses bei weitem nicht den heutigen Energie-Standards entspricht, was auch zu den jährlich erheblichen Unterhaltskosten der Gebäude beiträgt.

Ein Neubau des Kongresshauses sollte deshalb hinsichtlich des Energiebedarfs aus kosten- wie energiepolitischen Gründen einen vorbildlichen Energiestandard aufweisen.

Für die Aufnahme bei der nächsten Bauausschusssitzung wäre ich Ihnen dankbar.

Mit herzlichem Dank und freundlichen Grüßen



Robert Allmann, im Auftrag der SPD-Fraktion